
Pièces 5 Pièces

Superficie 119 m²

Référence A651

Prix 1 365 000 €

Anglet
Appartement à vendre (64600)
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Grand appartement traversant situé au dernier étage d'une résidence de standing

avec ascenseur, dans un quartier très prisé et proche de toutes commodités, des

plages et du centre-ville. Cet appartement d'une surface Carrez de 119 m² (surface

habitable  de  123  m²)  a  été  entièrement  rénové  et  bénéficie  d'une  vue  mer  coté

cuisine et vue golf de la terrasse. Il comprend 3 chambres avec chacune une salle

de  douche,  un  bureau  et  dispose  également  d'une  cave  et  d'un  box  fermé  en

sous-sol. Résidence avec gardien.

Large apartment located on the top floor of a residence with lift and caretaker, in a

very  exclusive  area  very  close  to  shops  and  beaches.  This  apartment  of  119  m²

(total  123  m²)  has  been  completely  renovated  and  offers  a  sea  view  from  the

kitchen and a golf view from the terrace. It features 3 bedrooms each with a shower

room, an office and also has a cellar and a garage in the basement.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence
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